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Madame, Monsieur, je soussigné Alain ARLA, Maire de GARINDEIN, apporte mon soutien au 
projet de contournement des bourgs de Viodos-Abense-de-Bas et de Espès-Undurein. Cette 
nouvelle route doit être reconnue d’utilité publique et réalisée dans les plus brefs 
délais . Les raisons en sont évidentes et connues du plus grand nombre, avec en 
priorité la sécurisation de la traversée des deux bourgs, qui voient la circulation 
toujours plus importante des véhicules empruntant cet axe essentiel au développement et 
à l’avenir économique de notre vallée de Soule. En effet il est de notoriété publique 
que les échanges s’accroissent vers Bayonne et vers le Bearn proche, et cette route 
départementale est la plus sûre avec une chaussée aux normes, évitant les zones 
fortement urbanisées des deux villages. Il est grand temps que la Soule soit enfin 
dotée d’une route digne de ce nom, permettant le désenclavement d’une province basque 
qui, malgré le dynamisme de ses entreprises et commerces, et la richesse de ses 
paysages, perd ses habitants et souffre de son éloignement avec le reste du département 
et du pays tout entier. Cela fait une quarantaine d’années que la Voie de la Soule est 
commencée et attend impatiemment la conclusion de ce chantier de toute première 
importance. Car il ne s’agit pas seulement de l’économie des deux cantons Souletins 
mais également d’une nécessité vitale quand il faut se rendre aux hôpitaux d’Oloron ou 
Saint Palais. Face aux problèmes que connaît le littoral basque, la Soule peut 
constituer une solution en accueillant des entreprises et de ce fait une population 
avec une meilleure qualité de vie. C’est ce qu’on appelle l’aménagement du territoire, 
et c’est ce que les Souletins sont en droit d’attendre. Face aux arguments de certains 
pseudo écologistes, ce projet démontre que la construction d’une route ne nuit pas à 
l’environnement ni à ces voisins, mais au contraire elle rapprochera les habitants de 
sa vallée et encouragera son développement harmonieux et son avenir.          Alain 
Arla.
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